



SCM HANDBALL INFOS

Vincent Richard : "Un plaisir d'accompagner cette belle génération"

U11. Avec près de 22 joueurs, 2 équipes, 2 créneaux d'entraînements, une progression constante, une qualification en poule haute, la catégorie U11 enchaîne les réussites. Vincent Richard, l'un de leurs coachs, nous explique pourquoi.

Souvent, trop souvent, on explique la réussite d'une équipe sous ce terme de "belle génération", comme si "cette génération" se suffisait à elle-même pour réussir. C'est oublier trop vite, qu'une belle génération, cela se construit petit à petit, se façonne à force d'entraînements, de suivi et d'accompagnement... Bref, c'est oublier trop vite, qu'une belle génération n'est rien sans ses coachs.

D'ailleurs, Vincent Richard, en charge de l'équipe A des U11, ne se le cache pas, **"tout cela, c'est grâce à l'école de hand. Nous avons des joueurs qui ont déjà 3, 4, voir 5 ans de handball derrière eux ! Ils ont l'habitude de jouer ensemble, ont des connections et sont maintenant capables de reproduire rapidement en match ce que l'on voit à l'entraînement. C'est extrêmement agréable de les coacher"**. Agréable à coacher et à voir jouer, car les résultats suivent avec une qualification en poule haute et l'ambition d'y rester !

Invaincus pendant près d'un an !

Invaincus depuis presque un an, les jeunes mévennais sont tombés le week-end dernier contre Bain-de-Bretagne, parmi les meilleures équipes d'Ille-et-Vilaine. **"Leur coach m'a souligné qu'ils n'avaient jamais été autant accrochés par une équipe montée de poule basse**, explique Vincent Richard. **C'est aussi le signe de la belle progression des joueurs depuis un an. Le fait de pouvoir les entraîner en semaine et les coacher le samedi, cela aide beaucoup. Nous pouvons mettre en place des activités ciblées pour travailler à l'entraînement ce qui manque en match"**. Avec pour conséquences des progrès visibles et concrets. **"Alors que seuls 2 ou 3 joueurs allaient vers le but il y a un an, aujourd'hui, nous avons presque 7 buteurs différents à chaque match** (sur une feuille de matchs à 9 joueurs), **du secteur central jusqu'à l'aile, le danger vient de partout"**.

Compétiteur et ambitieux, Vincent Richard sait que ce groupe est capable de belles choses, d'une belle progression. Aujourd'hui coach pour la deuxième année, arrivé au handball (après des années dans le foot) presque par hasard en suivant son fils Hugo, il connaît parfaitement ce groupe qu'il suit depuis des années en même temps que son fiston. **"Avec tous les coachs** (Mickaël, Mathieu et Jérôme), **on travaille au cas par cas avec les joueurs,**



on essaye de les faire progresser en fonction de leur personnalité, de leurs envies et attentes".

« Exigeant tout en prenant du plaisir »

Plaisir, ferté, compétitivité. Les mots de Vincent Richard résonnent auprès de cette génération qui prend du plaisir dans la progression et la compétition. **"Après leur première défaite le week-end dernier, ils se sont parlés eux-mêmes dans le vestiaire, en se disant qu'ils allaient tout donner la prochaine fois. C'est rare d'être exigeant,, compétiteur, tout en prenant du plaisir à cet âge**, souligne le coach des U11 A. **L'objectif est de rester en poule haute pour la deuxième partie de saison qui commence en janvier. Ce qui n'est pas fréquent pour un club comme le SCM Handball. Cela montre le bon travail de l'école de hand car nous ne sommes que des bénévoles, alors que la majorité des clubs en poule haute ont des salariés, spé handball, qui suivent les équipes le week-end"**. Actuellement 3e, les jeunes mévennais sont en bonne voie pour continuer l'aventure en poule haute. L'occasion idéale, pour cette "belle" génération, de commencer à marquer l'histoire du club... Avec ses coachs !